

「人権 “なかよし” 集会」優しさを中核に



人にとって、何が一番大事なこと？いくつか挙げてよいとなれば、その答えの中に“優しさ”が入っているのは間違いのないことではないでしょうか。この優しさ、クラス・学校でも最優先されるべきは言うまでもありません。感染拡大防止のため“なかよし集会”は、12月5日に延期（リモートにより実施予定）しましたが、一足早くクラスで話し合った、宣言を紹介しましょう。

～クラス人権 “なかよし” 宣言～

【1年生】

31 人気もちをあわせて みんなでなかよく

【2年生】

人にやさしく 友だちとなかよく
たすけ合う さいこう 二年生

【3年生】

大じょうぶ みんながいるよ いいクラス

【4年生】

これからも みんなと楽しい時間を過ごす
ために 今のような すてきな学校を守る
行動を 心がけていきます

【5年生】

みんな仲良く 協力し合い
笑顔あふれる 学級に

【6年生】

言葉 笑顔 相手を思う心
すべてが 優しく あたたかい

自分たちの手でつくった、それぞれの宣言。みんなで守り、安心して過ごせる楽しいクラスづくりに生かして欲しいと願っています。



締めは校内披露で

11月18日、5年生グループが、今年の“高志狂言”披露を締め括ってくれました。堂々の演技で、見学の児童にも、ストーリーの面白さが伝わり、ユーモラスな演技にも思わず笑いが出ていました。

これでまた本校の伝統を引き継ぐことができました。夏休み、そして、昼休みも練習して頑張りました。良くやったぞ5年生グループ！感謝、感謝(*^o^*)



サッカーワールドカップが教えてくれたこと！

この写真、何の写真か分かりますか？ワールドカップサッカー、カタール大会で、過去優勝4度の強豪ドイツに歴史的勝利を収めた直後のロッカールームの様子です。



平和を祈る意味合いで置かれたであろう折り鶴の手前に、日本語とアラビア語で“ありがとう”の手紙。また、この写真には写っていませんが、綺麗に畳まれた、ユニフォームやピブスが整理整頓されていたそうです。

海外メディアが報道するや否や、世界中から「真の一流だ」「チャンピオンだ」など称讃の声が。日本人で良かったなあ！この報に接し、改めて感じた初冬の日でした(*^o^*)

海外メディアが報道するや否や、世界中から「真の一流だ」「チャンピオンだ」など称讃の声が。日本人で良かったなあ！この報に接し、改めて感じた初冬の日でした(*^o^*)

改めて感じた初冬の日でした(*^o^*)

